

Ein bisschen Frauenpower

Kennen Sie die Frauenloge Rebekka?

von Petra Schulz
aus Grunewald

Ich bin eine Rebekka. Noch nie gehört? Das war bei mir vor 26 Jahren genauso.

Rebekkalogen sind selbstständige Frauenlogen im weltlichen Odd Fellow Orden, der 1748 gegründet wurde. In Deutschland gibt es derzeit 51 Odd Fellow Logen.

Ich widme einen großen Teil meiner Freizeit der Verwirklichung unserer Ideale. Unsere Ziele sind die Pflege der Freundschaft in Sinne allgemeiner Menschliebe und die Verbrüderung aller Menschen auf der Grundlage der Menschenrechte.



Petra Schulz setzt sich in der Frauenloge unter anderem für Nächstenliebe ein.

Foto: privat

Das klingt so abgehoben und theoretisch, ist aber praktisch eine wunderbare Lebenseinstellung. Unser Ehrenamt ist das Bemühen, unsere Gesellschaft im Rahmen unserer Möglichkeiten ein klein wenig menschlicher zu gestalten.

Meine Rebekka-Loge Elisabeth e.V. wurde am 17.4.1971 in Berlin gegründet. Wir sind 19 Frauen unterschiedlichen Alters und beruflicher oder gesellschaftlicher Herkunft. Wir treffen uns montags um 19.30 Uhr im Logenhaus in der Fontanestraße 12a in 14193 Berlin (nahe S-Bahnhof Grunewald).

Bei uns geht es lebhaft und fröhlich, aber auch ernsthaft

und teilnehmend zu, eben wie in einer großen Familie. Die regelmäßigen Treffen werden erfüllt mit gemeinsamen Gesprächen, manchmal mit Vorträgen und Diskussionen und führen zu freundschaftlichen Bindungen und einem toleranten Umgang miteinander. Daraus schöpfen wir Kraft für unseren Alltag.

Im Rahmen unserer Möglichkeiten sind wir auch karitativ tätig. Wir suchen uns kleine Zielgruppen für unsere Nächstenliebe, die wir mit unserem bescheidenen Budget unterstützen können. In diesem Jahr haben wir uns der Unterstützung des ambulanten Kinderhospizes

„Berliner Herz“ gewidmet (www.berlinerherz.de).

Der Begriff „Loge“ ist noch immer geheimnisumwittert. Und es stimmt – ein paar Geheimnisse haben wir, die lüften wir erst, wenn ein neues Mitglied aufgenommen wird. Passworte und Erkennungszeichen sind unsere „PIN“ zum Betreten der Logenhalle für eine rituelle Sitzung. Aber viel mehr Geheimnisse haben wir nicht. Unsere nächste Informationsveranstaltung findet am 24. Januar um 19.30 Uhr in der Fontanestraße 12a statt.

Weitere Informationen finden Sie unter www.oddfellows.de.